

Camat Paiton Beri Apresiasi Langkah Pengurus Baru MUI Paiton

Ponirin Mika - PROBOLINGGO.MAGZ.CO.ID

Aug 31, 2022 - 17:38



Rapat Konsolidasi perdana oleh MUI Paiton, Probolinggo

PROBOLINGGO - Camat Kecamatan Paiton, Probolinggo memberikan dukungan terhadap langkah yang dilakukan oleh pengurus baru Majelis Ulama Indonesia (MUI) Cabang Paiton.

MUI Paiton harus menjadi contoh bagi MUI Kecamatan yang lain, termasuk juga

pada MUI Kabupaten.

"Paiton mercusuar Probolinggo. Ini merupakan daya tarik bagi masyarakat," kata Imron Rosyadi Camat Paiton Probolinggo.

Ia pun menambahkan, kedepannya MUI harus memberikan kontribusi ideal bagi MUI Kabupaten. Hal itu bukan sesuatu yang mustahil.

Untuk menambah pemberdayaan bagi perempuan, camat yang hari ini (31/08/22) akan berpindah tugas ke Kotaanyar, Probolinggo berharap agar ada kepengurusan dari perempuan.

"Yang harus dilakukan oleh MUI Paiton membentuk kepengurusan berkait pemberdayaan perempuan," terang Ketua Dewan Pertimbangan MUI Paiton tersebut.

Menurutnya, arus kedatangan masyarakat yang berbondong-bondong ke Paiton ini bisa dipastikan membawa paham keagamaan yang berbeda. Ini merupakan tantangan bagi pengurus MUI Paiton terpilih. Saya yakin MUI Paiton mampu memberikan ketenangan bagi masyarakat.

"MUI Paiton pasti bisa mengatasi dan memberikan kenyamanan untuk seluruh lapisan masyarakat," pungkasnya.

Keinginan dari Camat tersebut mendapat respon positif dari Ketua MUI Paiton terpilih Ustadz Zainul Arifin Adam.

Di hadapan forkopimka, ormas keagamaan dan tokoh masyarakat, Ustadz Zen menyampaikan program MUI Paiton yang dinahkodai akan meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia.

"Program yang akan dikembangkan oleh MUI Paiton tidak hanya berkait fatwa Keagamaan, melainkan akan ada kegiatan pengembangan dan peningkatan sumber daya manusia dan ekonomi," ungkapnya.

Melanjutkan keinginan camat Paiton bahwa MUI Paiton perlu menggelar kegiatan di tempat wisata karena diharapkan mampu mendongkrak ekonomi masyarakat setempat, ia akan melanjutkannya melalui bentuk program.

"Nanti akan kita susun satuan tugas atau tupoksi juga program yang akan dilaksanakan," imbuhnya.

Tak hanya camat, Kepala Desa Binor Ibu Hapsawati mendukung langkah MUI Paiton.

"Saya berterima kasih pada MUI Paiton yang telah mengajak saya berkoordinasi. Saya yakin MUI Paiton akan lebih solid kedepannya. Dan akan menyampaikan fatwa-fatwa sebagai perekat dan pemersatu elemen masyarakat.

"MUI Paiton harus hadir untuk memberikan ketenangan bagi masyarakat," tegasnya